Les défis à relever par l'Amérique Latine sont débattus au Congrès universitaire à La Havane



La Havane, 16 février, (RHC).- Les défis à relever pour aboutir à un développement économique et social inclusif en Amérique Latine et dans les Caraïbes, ainsi que le rôle innovateur de l'enseignement supérieur, sont au centre aujourd'hui des débats du 10è Congrès International Université 2016.

Plus de 2500 délégués de 60 pays assistent à ce congrès dans le cadre duquel plusieurs ateliers internationaux siègent aussi.

Au programme du congrès qui s'étendra jusqu'à vendredi, une conférence magistrale du politologue et sociologue argentin, Atilio Borón et un forum de recteurs des Maisons des Hautes études.

90 délégués étasuniens y prennent part aussi-.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/84322-les-defis-a-relever-par-lamerique-latine-sont-debattus-au-congres-universitaire-a-la-havane$



Radio Habana Cuba